

Bürgerschützen knüpfen an alte Zeiten an

Knoblauchsberg ist Feier-Hochburg / Nina und Lars Menebröcker bilden das neue Königspaar



Das Königspaar Nina und Lars Menebröcker mit dem Adjutanten Timo Bardelmeier und Ingo Eichmann, Fahnenträger Thomas Pöter, den Fahnenoffizieren Jörg Bardelmeier und Horst Moritz sowie Sebastian Lux als Hauptmann, Steffen Westphal als Major und Andre Wohnfurter als Oberst. Das Kinderkönigspaar bilden Katharina Holt und Jörn Wirth. Gefeierte wurde auf dem Knoblauchsberg. Foto: Katharina Stupp

-kt- **TECKLENBURG.** „Wir haben es geschafft, wieder Fuß auf dem Knoblauchsberg zu fassen“, zog Heinz-Arno Prigge als Vorsitzender der Bürgerschützen eine positive Bilanz.

Am Wochenende knüpfte die Vereinigung mit ihrem Bürgerschützenfest auf dem Knoblauchsberg an alte Traditionen an. Der Knoblauchsberg, mit dem Tecklenburger Schützenschwestern und -brüder viele Erinnerungen an fröhliche Feste verbinden, erwies sich auch das dritte Jahr nach einer langen Nutzungspause als idealer Festplatz.

Am Samstag startete das Fest um 15 Uhr mit dem Auftreten der Mitglieder auf dem Marktplatz zum Ausholen der Majestäten. Nach einem ordentlichen Marsch

»Wir haben es geschafft, wieder Fuß auf dem Knoblauchsberg zu fassen.«

Heinz-Arno Prigge

pausierte der Schützentruppb beim Schützenkönig Lars Menebröcker, welcher traditionell 14 Tage vor dem Schützenfest stattfindenden

Königsschießen die Königswürde errang. Ihm zur Seite steht seine Frau Nina Menebröcker.

Zum Hofstaat gehören die Adjutanten Timo Bardelmeier und Ingo Eichmann, Fahnenträger Thomas Pöter, die Fahnenoffiziere Jörg Bardelmeier und Horst Moritz sowie Sebastian Lux als Hauptmann, Steffen Westphal als Major und Andre Wohnfurter als Oberst. Das Kinderkönigspaar bilden Katharina Holt und Jörn Wirth.

Musikalisch begleitet vom Musikorchester „Die Bocketaler“ setzten die Bürgerschützen ihren Marsch zum

Festplatz fort. Am Knoblauchsberg angekommen, fanden Ehrungen statt. Die Gastvereine Exterheide-Meesenburg, Schollbruch und Ledde-Dorf hatten es sich nicht nehmen lassen, die Schützen zu besuchen.

Abends wurde zum öffent-

lichen Tanz gebeten. Die Band „The Cube“ sorgte für den richtigen Ton und heizte die Stimmung bis in die Nacht hinein an.

Am Sonntag fand das Fest mit einer Kaffeetafel auf dem Knoblauchsberg seinen gemütlichen Abschluss.

Ehrungen und Auszeichnungen

Rolf Lauper ist während des Festes für 50-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet worden. Plakettenschießen (Damen): 1. Gesche Schreck (29,7), 2. Brigitte Heu-

kamp (28,7), 3. Eva Sander (28,1). Plakettenschießen (Männer): 1. Wolfdieter Kulms (30,6), 2. Jörg Bardelmeier (28,6), 3. Volker Schmidt (27,1).